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２０１８年 8 月役員会 
2018.08.06（月)19:00-20:30 

 

１．８月例会（ＣＳ）について 
８月２２日(水）午後７時００分より 
担当:重堂ワイズ/会場:札内平和園 
形式:納涼例会。ゲストスピーカー無し 

２．2017－2018 年度の決算 
2018.07.06.での池田ワイズの監査結果を報告 

３．北海道部大会について 
８月２５日(土) 北見プラザホテル 
出席：赤松・中村・山田・池田・矢竹・山本 

     重堂ワイズは委任状。 
後日、越智ワイズも参加。 

４．その他 
・YMCA幼保園のじゃがいも掘り 於：中村農場 

8月 23日(木) 10時から （雨天は次週へ） 
 十勝ワイズの事業として支援。 
・前期半年報により会員数 18 名（主事含む）。

越智会員は広義会員。 
・臨時代議員会郵送投票について 

①次年度の次期理事 ②クラブの構成人
数 5 名以上 ③メネット会の名称変更 

５．諸報告 

・ＹＭＣＡポジティブネット募金 

 西日本豪雨災害支援 

十勝ワイズはじゃがいもファンドで支援 

・10/8(土)ＹＭＣＡバザー 委員長に中村ワイズ 

９月役員会:９月３日（月） とかち帯広ＹＭＣＡ 

９月例会(ユース):９月１７日（月） 

 ホテル日航ノースランド（担当：矢竹ワイズ） 

  

 

 

 

 

 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB OF 

YMCA 

2018-2019 ８月号

CHATERED 1977 

 事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目５－５ とかち帯広ＹＭＣＡ内 

                            TEL：0155-32-5561 FAX：0155-32-5562 

国  際  会  長    Moon Sang-bong 【韓  国】    『Yes,We Can Change!(私たちは変えられる)』 

アジア太平洋地域会長  田 中 博 之    【東京多摩みなみ】 『Action!(アクション！)』 

東日本区理事    宮 内 友 弥    【東京武蔵野多摩】 『為せば 成る』 

北海道部部長    二本松 能 敬    【北  見】      その先の ワイズへ』 

十勝クラブ会長    赤松明彦   『今、出来る事から行動しよう。未来のために』 

 

 

会員 ７月出席者 ニコニコボックス クラブ役員 

在籍      18名 
内,広義    1名 
休会       2名 
出席率 

８２％ 

ﾒﾝﾊﾞｰ   １２名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   ２名 
ｹﾞｽﾄ     １名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ    ０名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ    ２名 

計  １４名 

前月残高  316,151円 

今月入金   12,200円 

今月支出        0円 

今月残高  328,351円 

会 長 赤松 明彦 

次期会長池田 正勝 

副会長 矢竹 克年 

 々  重堂 幸恵 

書 記  山本 雅之 

会 計  中村 義春 

直前会長 山田 敏明 

連絡主事 川口 豊 

 

◎8月例会を終えて 

重堂幸恵 

まだ、残暑厳しい、先日 8月 22日水曜日、札内

平和園にて 8月例会、納涼例会が行われました。 

ワイズ、メネットメンバー総勢１４名の方々に参

加頂きました。 

赤松会長の挨拶の後、池田ワイズによる食前感謝。

飲み物が揃ったところで前会長の山田ワイズの乾

杯の音頭で焼き肉が始まりました。 

焼き肉を頂きながらメンバー一人一人から近況報

告も兼ねて一言ずつ頂きました。 

美味しいお肉とビール、デザートまで頂戴して、

お腹も心も満足したひとときでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《今月の聖句》 『しかし必要なことはただ一つだけである』 

ルカによる福音書 10 章 41～42 節 

  主はお答えになった。「マルタ、マルタ、あなたは多くのことに思い悩み、心を乱している。 
しかし、必要なことはただ一つだけである。マリアは良い方を選んだ。それを取り上げてはならない。」 
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◎北海道部大会 

山本雅之 

 北見市を会場とする北海道部大会は、生憎の連

続台風により参加者には一寸大変でした。しかし

参加者には、カーリングのモグ

モモグタイムで有名な”赤いサ

イロ“が配られて全員ニコニコ。 

 十勝クラブは山田次期日本区

理事のアピールもあり七名の参

加者となりました。 

 部会では、北見市史編纂に永らく関わってこら

れた久保勝範さんが「松浦武四郎と北見」を主題

にお話し下さいました。”北海道命名１５０年“に

当る今年に、武四郎が北見を踏査した際の様々な

お話を詳細な資料をお作りになられての出前講座

でした。久保さんは４年前、北見での北海道部会

の際にも、「ピアソン宣教師夫妻」についてのお話

しもされています。 

 北見は二本松北海道部長の“熱いチミケップ愛”

と“格調高い郷土愛”の街であると強く認識しま

した。侮れないぞ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎当クラブの久保田ワイズが新聞記事に 
 

当クラブの新人

である久保田ワ

イズが地元新聞

に載りました。収

穫したジャガイ

モを輸送するた

めの安全大会を

主催した内容で

あります。若年で

もワイズは地域

のために活躍をしていると言う証でもあります。 

 

◎ＹＭＣＡ幼保園の『芋掘り遠足』 
 
 中村ワイズの農場を借りてのジャガイモ栽培で

早くも収穫。遠足を兼ねてジャガイモやとうきびを

持ちきれない程、落としながら家へ持ち帰りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

忘 れ ず に 
・第 22回東日本区大会 

 2019年 6/1～2 
 国立ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ記念青少年総合ｾﾝﾀｰ 

・第 28回アジア太平洋地域大会 
2019年 7/19～21 仙台国際センター 

・第 23回東日本区大会 
2020年 6/6(土) 帯広 
（渡辺ワイズが実行委員長） 

９月役員会 
 ９月３日（月）１９時 

とかち帯広ＹＭＣＡ 
９月例会（部長訪問公式例会） 
 ９月１７日（月）１９時 
  ノースランドホテル 

山田次期理事の挨拶と 

宮内理事、板村書記と

のアジア太平洋地域大

会のアピール 

 

 

 

好天のもと、収

穫の歓びを分か

ち合い。 

つい、自慢した

くなっちゃん

ですよね～ 


